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SOLICITO AO EXMO SR. PREFEITO 
MUNICIPAL NOVAS VAGAS PARA TAXI NAS 
IMEDIAÇOSES DA PRAÇA PORTO ROCHA.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse Público INDICA, a Douta Mesa, na forma regimental envio de 
expediente ao Exm° Sr. Prefeito Municipal solicitando novas vagas para taxi nas 
imediações da Praça Porto Rocha.

Sala das Sessões, 27 de Novembro de 2012.
I

ERNANDES FILHO 
Veiteador-Autor

JUSTIFICATIVA:

No intuito de sanar problemas gerados com o novo Projeto, da Praça Porto 
Rocha, o qual contempla com um novo ponto de taxi, foi sugerida em reunião 
entre membros da Coordenadoria de Planejamento e representantes dos taxistas, 
aonde se chegou ao consenso a fim de promover, além das vagas contempladas 
no Projeto, mais três vagas de espera que ficariam na Rua Francisco Mendes, no 
trecho compreendido entre a Avenida Assunção e a Rua Raul Veiga.

O Projeto da Praça Porto Rocha, foi feito priorizado primeiramente, o 
acesso de pedestres, e os múltiplos usos.

Entendendo a importância turística, que os taxis têm no transporte urbano, 
o Projeto deu maior visibilidade ao tradicional Ponto de Taxi da Praça 
Porto Rocha, com uma estrutura moderna, acessível e organizada.
Para realização deste Projeto, foram extintas algumas vagas de taxis neste 

ponto, o que foi necessário, para sanar problemas existentes como vagas para 
deficientes físicos, travessias elevadas, calçadas, etc.

Para que se possa, resolver problemas de vagas de taxis que foram 
excluídas, reivindicamos para que, através de sinalização horizontal e vertical 
de vagas de espera ao longo da Rua Francisco Mendes, no trecho entre a Avenida 
Assunção e A Rua Raul Veiga, ao longo da calçada lateral do Banco Itaú, irá 
solucionar tais problemas, possibilitando a todos os taxistas permanecerem com
suas vagas.

No aguardo da aprovação dos nobres Vereadores.


